



Die diesjährigen Siegerteams kamen aus Schwaz, Innsbruck-Land und Innsbruck. Die Erfolge wurden ausgiebig gefeiert.

Foto: SK Wilten

54 Mannschaften und 400 Kinder beim Besele-Cup

Auch in diesem Jahr versammelte die 13. Auflage des SK Wilten Besele-Cups 54 Mannschaften und 400 Kinder aus Österreich und Deutschland auf dem traditionsreichen Besele-Sportplatz. Seit 2018 steht das internationale Nachwuchsturnier im Zeichen des Gedenkens an den verstorbenen Alt-Obmann und Mitbegründer Franz Götsch. Die diesjährigen Siegerteams kamen aus Schwaz (SC Schwaz U7), Innsbruck-Land

(SK Rum U8, SPG Westliches Mittelgebirge U10 & U12) und Innsbruck (SVG Reichenau U9). Ein Highlight war der Besuch von vier Profispielern des österreichischen Bundesligisten WSG Tirol, die sich bei der Siegerehrung der U7-Teams Zeit für Autogramme und Fotos nahmen. Weitere Informationen sowie die Platzierungen des 13. SK Wilten Besele-Cups sind auf der Turnierhomepage unter www.skwilten.at/beselecup abrufbar.